学年	④3年保育または満3歳児入園にして良かったと思う事。津久井幼稚園にして良かったと思う事。
	
Penguin	2歳の頃から居るが、家に居たら中々できない体験(サーキットや英語、プリントなど)をさせても
	らって良かった。
Penguin	おしゃべりが苦手だったが、だんだん上手になってきて歌とダンスもよくするようになった。
Penguin	お姉ちゃんが津久井に通っていたので友達がいっぱい出来ること、毎日運動もするのですごく運動
	が大好きになったので津久井幼稚園に通って良かった。
Penguin	カリキュラムが充実しており、平日なかなか家ではゆっくり時間を取れない事(プリント、外遊びな
	ど)に触れてくださっているので、大変ありがたく思っている。
Penguin	しっかり運動して、学んで、先生からもかわいがっていただき、帰宅後の精神が安定している。
Penguin	たくさんの先生、たくさんの園児と関われるのは津久井幼稚園ならでは。たくさん園児はいるが、
	先生達も一人一人園児を見ていると思う。
Penguin	やっぱりお互いが慣れることができたと思う。最初は風邪も貰いやすいので、その点も含めて
	Chicksさんでスタートするよりも良かったなと思う。
Penguin	よく学びよく体を動かしたくましく育っている。
	家でよく幼稚園ごっこをしていて、その様子からも幼稚園がとっても楽しいんだなぁということが
	とても伝わる。幼稚園の時間があるから家のことが回り、家のこと仕事のことでバタバタしてしま
Penguin	うことも多く、そんな中、子供は幼稚園で色んな楽しいことを毎日やらせてもらい、帰ってきたら
	「楽しかったー!」と言う姿を見て、本当に助かっている。なかよしクラスで早くから通えていて
	本当によかった。
	家族以外にも自分を大切にしてくれる人達がいることを学んでいると思う。仏様という大きな存在
Penguin	が心のよりどころになることも心得ているようだ。心細い時におたより帳にはさんである仏様の写
	真を握って待っていたことがあった。
	結構こんなにも見てくれてるの?!と思うほど頻繁に様子を教えてくれたり、こんなことがあった
Penguin	んですがお家ではどんな対策してますか?とか聞いてくださって、二人三脚で子供を見ている感じ
	があり、発達で心配してますがここならもし何かあってもきっと子供にとっても私にとっても大丈
	夫と思える場所と思えた。
Penguin	子供が自分でできる事が増え、少しずつ社会性が身に付いているので良かった。津久井幼稚園は先
	生方が優しく丁寧に接してくれて、子供達の成長を伸ばしてくれる所が良い。
Penguin	集団行動を学べ、楽しそうに英語や歌や運動をしてる姿を見て良かったなぁと思った。
Penguin	集団生活での言葉の上達や、仲の良いお友達が出来た事。津久井幼稚園の広い園庭で毎朝走り回っ
	たり、運動会や成道会、器楽演奏会やまるごと参観など、子供の様子を見れる機会も多くあり、子
	供が日々頑張って成長してる姿を実際見れて嬉しく思っている。
Penguin	集団生活に早くから慣れて欲しいので、3年保育でよかった。定期的に園での生活を報告してくれる
	ので、園でどうすごしているか知れて安心できる。
Penguin	身体を沢山動かし、お勉強ではなく知る機会を沢山与えてくださるので子供達も当たり前のように
	季節の歌を家で自然と歌ってくれる。そんな身体に残る学びを子供を通して見ることができてうれ
	しく思う。
Penguin	正直、年少さんからでも良かったのかな?と思うことも多々あった。(体調を崩すことが多く月の
	半分行けないこともあったので)でも、少しでも通えたことで、作品を作って家族に褒めてもらっ
	たり、発表会で達成感を得たり、もちろん先生やお友だちと過ごせたり、行かせて良かったなと思
	 う。行事などは他の幼稚園でもあるが、先生から幼稚園での様子を電話で教えてもらえたり、何か
	あった時に相談できたりっていうのは他の幼稚園ではなかなかないんじゃないかな?と思うので、
	はじめて親から離れて過ごす場所は津久井幼稚園を選んで正解だった。
<u> </u>	1 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2

Penguin	生活習慣がとても良くなり風邪を引きにくくなったように感じる。外遊びや運動、プリント学習な
Penguin	ど満足にしていただいているため。食事の量も増え、夜もすんなり寝てくれるようになった。
	沢山運動をさせていただけるので、早く寝るようになり早寝早起き出来ている。そして、言葉が沢
	山出てくるようになり、歌もたくさん歌ってくれるので伸び伸びと育っていると感じている。
	毎日写真をアップしてくれるので、我が子を探す楽しみとこんな事したんだと言えなくても見て安
	心できた。普段の様子を電話で伝えてくれたり、プリントを楽しんで行うことで自分の名前を書い
Penguin	てみたいと子どもから意欲が出てくるので凄いなと感じている。
	幼稚園に通うようになってから自らやってみようと行動することも増え、集団行動もできるように
	なってるなと感じる。先生やお友達とも楽しく過ごしているようなので良かったな、と思ってい
Chieke	る。
	Chicks(年少)の間には駅の名前や自分の名前ひらがなでかいたり、読めたりしていてすごく感心
Chicks	している。他の幼稚園は知らないが、全体的にみてすごくよかったなと思う。
Chicks	英語にふれる機会が増え、本人も楽しいみたいで覚えてきた単語を教えてくれるようになった。
	家にいるよりもできるようになることが絶対多くあるし、お友達を作って話してる姿や、遊んでる
Chicks	姿を見ると3年保育にしてよかった。参観や行事がたくさんあって、子供の成長を感じられる機会が
	たくさんある事と、教育方針がとても素敵だなと思ったので津久井幼稚園にして良かった。
	たくさんのな事と、教育力』がとても条敵になる心力だめて洋八升幼性圏にして及が力だ。
Chicks	集団生活への慣れ。規律等を守ることの大事さ。
Chicks	色々な教育をテンポよくされており大変満足です!
Chicks	先生方の優しさや温かさで不安な事も一緒に解決できるようご協力頂ける点が、津久井幼稚園にし
	て良かったなと改めて思う。早めに社会に出ることで心の成長にも繋がったと思っているし
	自己肯定感も上がって成長を感じられるので、4年保育にして正解だった。
Chicks	読み書きがすごくできるようになった。
Chicks	本人の性格もありますが、家族以外の人と関わる事で得るものは大きいと思う。
Chicks	満3歳児入園にして良かった事は、言葉数が入園前と比べてとても増えた事。津久井幼稚園にして良
	かった事は、体、脳、心(優しさ)をバランス良く鍛えてくれるところ。何より、先生方が園児全員
	の名前を覚えているのでとても安心。
Chieles	幼稚園が好きになって、毎日楽しそうだ。津久井幼稚園の先生はすごいしっかり子供の様子を観察
Chicks	してくれているなぁと思い、安心出来る所が良かった。
Chicks,Pe	体をたくさん動かしてくれて、家ではできないような事もしてくれるのでよかった。
nguin	